

Jim Self y Steve Rother Presentan el Proyecto Banco del Parque

<https://www.youtube.com/watch?v=x6eby75i48w>

¡Hola! Soy Jim Self, para aquellos de ustedes que no me conocen, y estoy aquí con Steve Rother. Steve y yo vamos a trabajar juntos para navegar esta aventura de sentarse en el Banco del Parque, creando un nuevo reino de consciencia.

De modo que, Steve, buen día, qué bueno verte.

Steve: Hola, Jim. Gracias, gracias por estar hoy con nosotros,

Jim: Yo pensé que podríamos hablar de nuestros roles, de cómo nos sentamos con todos en este banco del parque y qué es lo que traemos a esto para ayudar a navegar la creación de este nuevo reino de consciencia, porque esta transición en que estamos, tú y yo hemos hablado de esto a menudo, realmente se está moviendo muy rápido desde un estado de consciencia hacia otro. Y este otro ahora está en una fase transicional tal, que lo que la humanidad piensa como posibilidades es lo que básicamente estará dispuesto en la siguiente etapa de nuestra existencia humana.

Entonces, hablemos un poco de cómo tú traerás algo de esta conversación. Sé que has estado hablando del nuevo humano, de muchas maneras (*Steve asiente con la cabeza*)

Steve: Hemos estado, el Grupo ha estado hablando sobre unas cuantas cosas, sobre la siguiente etapa de nuestra evolución. Estoy seguro de que tienen mucho en común con eso, porque tú has estado haciendo este Banco del Parque antes, de modo que esto no es nuevo, es algo que ustedes han estado haciendo durante un tiempo. Y encaja justo con lo que nosotros hemos estado haciendo con el trabajo del Grupo, porque ellos siguen hablando de este nivel siguiente al que necesitamos ir, y ser capaces de vivir allí arriba. Para que podamos ser capaces de ir allá arriba y solo experimentarlo, aun por breves períodos, es algo así como mi visión de lo que tenemos, las capacidades para hacerlo, ser capaces de llevar a la gente y hacerles experimentar una vibración más alta, aunque sea por una hora, un par de horas, lo que sea que resulte. Porque lo que sucederá, yo pienso, es que cada vez que experimentemos algo de eso, aun cuando retrocedan a su 3ª dimensión o cuerpos de la 5ª dimensión inferior, y de regreso a su mundo, ellos se llevan algo de eso consigo.

De modo que cada vez que hacemos esto, cada vez que lo hacemos, básicamente elevamos un poco la vibración de todos, y algo de esto puede ser muy mágico de esa manera. Esa es mi visión, crear ese espacio. Y tú, tú eres excelente en esto.

Jim: Sí, muy consistente con, sabes, adónde se mueve todo esto. Creo que uno de los lugares en los que vamos a poder jugar, es lo que estamos viendo, es como si las cortinas se estuvieran corriendo (*Steve asiente*) y de pronto empiezas a ver una perspectiva diferente que te permite comprender lo que estuvimos haciendo y adónde estamos yendo. Y es como si este Banco del Parque realmente tiene que ver con construir una nueva plataforma. Es casi la capacidad de reconocer que ya no necesitas hacer esto como lo has estado haciendo, ¿correcto? Entra aquí. Solo pasa aquí, y hay facilidad, y alegría, y bienestar, y bondad y gratitud, y misericordia. Y ese es el estado de ser que vives desde tu corazón.

Es toda una oportunidad nueva para construir un reino, construir esa plataforma, y de eso se trata este proyecto del Banco del Parque. Construir lo imposible en la posibilidad

Steve: Es una gran manera para que la gente deje las energías más bajas allí, porque estamos tan envueltos en toda la división que hemos hecho, todo ese señalar con el dedo, las cosas que suceden aquí, todos los altibajos, los buenos y malos, la indiferencia, todos los desafíos con eso. La mayor parte de eso no existe aquí arriba y eso es lo hermoso.

Jim: Sí, no existe en absoluto. No puedes llevar contigo tu equipaje. El miedo no existe en este espacio de 5ª dimensión. Ahora bien, eso es difícil de aceptar en tu cabeza, porque todo lo que sabemos es lo que sabemos.

Pero al empezar a jugar en este banco del parque, y dos o más se reúnen... Y debo decir, empezamos el 14 de julio, primera sesión, y ya tenemos casi 2.000 personas que se inscribieron para venir y jugar aquí. Entonces, ese nivel de co-creación, empezando a tener una intención de crear una posibilidad, es realmente de lo que esto se trata.

Y estoy viendo, donde nosotros jugamos desde hace tanto tiempo, creo que muchos de los que juegan contigo y conmigo, es que no puedes llevar tu equipaje, entonces estuvimos trabajando muy diligentemente en limpiar ese “no estoy bien” Pero a medida que entras más plenamente en esta octava, esta octava, este espacio elevado donde existe esta consciencia, no necesitas trabajar tanto en ese “no estoy bien” ; simplemente empieza a ser un nuevo estado de ser: “estoy en bienestar, co-creación, “ de modo que estoy entusiasmado con lo que es posible y adónde va a ir todo esto.

Steve. Yo también; pienso que es una hermosa manera de decirlo. Ahora bien, soltar eso es la parte difícil; soltar todos tus apegos, los desafíos, los apegos, que tenemos en nuestra vida diaria, y las luchas diarias que atravesamos, y demás. Pero estás absolutamente en lo correcto. Liberarse de ese “no estoy bien”, permitirse soltar y simplemente subir, porque aquí arriba no se juzga, es una hermosa manera de subir, solo subimos y existimos en un lugar totalmente diferente. Y pienso que es muy mágico y que podemos hacer mucha difusión de la luz con esto. Realmente lo creo.

Jim: Y lo que yo veo es que esto es un proceso mecánico. Esto no es una meditación esperanzada, en la que vienes, te sientas y piensas cómo podría ser en el futuro. Esto se trata de crear una experiencia de tiempo presente para empezar a disfrutar y entrar en ella.

Ahora bien, una cosa que sucede aquí es que realmente ¿puedes creer que es realmente Peter Pan? Creer que puedes entrar en este espacio (*Steve se ríe*) Y estamos tan sintonizados con ese campo electromagnético de los pensamientos que sostenemos, y luego el “no estoy bien” golpea y entra, es una emoción y crea este campo electromagnético. En esta octava, en este espacio elevado en que jugamos desde este banco del parque, ese campo electromagnético se reduce significativamente.

Entonces la capacidad de empezar a creer y sentir y confiar en que “estoy bien” va a ser algo que, en ese espacio lo experimentas, y luego vuelves a tu experiencia cotidiana. Pero te llevas esto contigo esta vez. No está allá, y algún día esperamos hacerlo. Es ahora, lo estás haciendo ahora. Es correcto, y lo estás haciendo con miles de otras personas, cocreando, y de eso se trata el banco del parque.

Steve: ese es un punto mágico y con la repetición, porque no lo vamos a hacer solo una vez. Lo vamos a hacer de manera regular. Todavía no estoy seguro de cuánto tiempo lo haremos, Recibiremos guía en cuanto a dónde va a ir para ponerle un número. Bueno, y pienso, pensaremos que con un poco de repetición podremos realmente anclar algo de esta energía de vibración más alta en el planeta Tierra, para que las personas la usen, y con solo un poco de trabajo serán capaces de anclar eso, como dijiste, en sus vidas cotidianas, cuando ellos regresan cambian solo un poquito más cada vez, y pronto algunos, sabes, el cónyuge dice: “Algo está pasando contigo, algo está cambiando en ti” y empieza a notar las diferencias en ese punto. Ese es exactamente el punto mágico.

Jim: Y no queremos hacerlo una carga tampoco, de modo que hacerlo dos veces por mes, en domingos, y tú y yo alternaremos en hacer las sesiones, para que básicamente la gente reciba un sabor diferente cada vez. Y yo sé que tú canalizas al Grupo; ellos tienen mucho que decir sobre cómo está evolucionando este nuevo humano, de modo que estoy entusiasmado en cuanto a lo que tú traes al banco del parque en este contexto.

Steve: Probablemente canalizaré en vivo; lo dejaré a cargo del Grupo. Muchas veces realmente sé lo que ellos van a hacer, hasta que realmente empezamos a hacerlo, porque muchas veces lo cambian en mí, pero la realidad es que queremos llevar a la gente a un nivel donde puedan experimentar esto, donde puedan soltar, donde puedan rejuvenecer, donde puedan realmente encontrar esa energía vibratoria más elevada, y luego despedirlos con una parte de eso, como dijiste, para llevarse a casa consigo. Las nuevas herramientas y demás, para poder hacer eso.

Y nosotros trabajamos de manera diferente, tú creas un espacio muy mágico con tus palabras, y cómo creas espacio para que la gente entre y cambie y experimente cosas. Y yo básicamente hago algo similar, pero de manera diferente, con el Grupo. De modo que sí, es realmente así, debiera ser muy complementario

Bueno, durante años hemos tenido estudiantes que van y vienen y nos dicen, “Yo vengo de Jim” o tú, ya sabes, “Vengo de Steve” y van y vienen bastante, de modo que sabemos que somos muy similares desde ese proceso. Y también hemos trabajado juntos muchas veces. De manera que ha sido realmente alegre también.

Jim: y creo que es importante que la gente entienda que esto es una transición en que están yendo de algo a otra cosa. Y las transiciones siempre son agitadas y caóticas, y en cierto modo esa es la ventaja, porque de pronto los acuerdos de cómo ha sido ya no están en su lugar, de modo que la capacidad para adaptarse y mover algo, empieza a ser más posible en esta situación (*Steve asiente*)

Pero una de las cosas que realmente es importante es que esta realidad de 3ª dimensión, en esta transición se va a volver más ruidosa, y se va a poner disruptiva, y es muy magnética: enojo, y resentimiento, y poder sobre otros (*Steve ríe y asiente*) el juego de la 3ª dimensión es muy atractivo. Lo odio, lo resisto, pero consigo aquello que resisto. Entonces ese banco del parque va a tener que ver con cómo camino por las costuras de todo esto. Ya sabes, caminar por el valle de las sombras de la muerte y no temer ningún mal, dondequiera estuvo ese enunciado. Es la capacidad de empezar a verlo, pero no caerse adentro.

Y creo que eso es lo que va a crear ese banco del parque; algún nivel de estabilidad para que las personas observen y luego elijan de manera diferente.

Steve: No, yo estoy muy entusiasmado con esto, pienso que es la culminación de mucho del trabajo que ambos hemos estado haciendo independientemente, y me encanta el hecho de que estemos abriendo esto sin cargo, gratuito, queremos traer a las personas a experimentar una diferencia, a ser capaces de crear una comunidad básicamente de luz, una continuidad de personas que caminan en una vibración más elevada, eso es muy excitante.

Jim: Sí, y la comunidad es algo así como la palabra mágica, la gente quiere comunidad, quieren pertenecer, quieren recordar, quieren sentir ese disfrute en el corazón, y de eso se trata esto de sentarse en el banco del parque.

Entonces, extendamos una invitación a todos los que están oyendo esto por primera vez, inviten a sus amigos, es gratuito, va a continuar durante un período de tiempo, y mi pensamiento es que tiene que pasar del fin del año para suavizar toda esta transición. Pero jugaremos en esto y veremos.

Entonces, vengan y jueguen con nosotros,

Steve: Tenemos una transición, tenemos mucha transición que atravesar, ustedes están justo ahí. Eso es grande, es bueno. Bienvenidos. Estoy muy honrado de ser parte de esto, gracias, Jim por invitarme. Juntos crearemos algo de magia. Y bienvenidos todos, vengan a unirse a nosotros. Vengan a probarlo, a ver cómo les cae.

Jim: Exactamente. Vengan y jueguen. Bien, ansío verlos el 14 de julio. Bendiciones. (*Steve asiente sonriendo*)

(Música)

<https://projectparkbench.com/>

<https://www.espavo.org/>

<https://www.youtube.com/watch?v=x6eby75i48w>

Transcripción y traducción: M Cristina Cáffaro

www.traduccioneparaelcamino.blogspot.com.ar